



【司会進行】

SAA委員会 坂本敏城委員

【開会点鐘】 中野裕司会長

【国歌斉唱】

【ロータリーソング斉唱】

『我らの生業』

ソングリーダー

会員増強・分類委員会 大竹茂明副委員長

【お客様の紹介】 中野裕司会長

【会長挨拶】 中野裕司会長

【お客様挨拶】

東京東村山RC 会長 石山 敬様

東京東村山RC 幹事 岩原 隆様

【幹事報告】 田中 太幹事

【各種お祝い】 竹内智之副委員長

【委員会報告】

親睦委員会 小林敬三委員

【ニコニコ発表】

親睦委員会 金松誠司副委員長

【R情報の時間】 岡部直士委員長

【卓話講師紹介】

プログラム委員会 矢澤俊一委員長

【卓話】 (株)ヘッドライン 代表取締役社長

二十一世紀倶楽部理事 事務局長

(株)LDH Japan 顧問 一木広治様

【閉会点鐘】 中野裕司会長

8月4日(金)	会 員 数	107名
	出席 義 務 会 員	101名
	出席 免 除 会 員	6名
	当 日 出 席 者	89名
	出席免除会員の当日出席者	2名
	出 席 率	86.41%
	7月21日の出席率	85.58% → 96.30%

2017~2018年度 RIテーマ



ロータリー
変化をもたらす

2017~2018年度国際ロータリー会長 イアン H.S. ライスリー

2017~2018年度 クラブテーマ

Be surprised!! Rotary!

「感動を忘れずに!」

東京立川ロータリークラブ
会長 中野裕司



例会時には必ずバッジをつけましょう



【会長挨拶】 中野裕司会長

今日は月初例会にあたり「花物語」を送りたいと思います。先月七月に話しました「二十四節気・七十二候」は覚えていますでしょうか。今月の「花信の風」は八月：大暑・立秋です。八月の和花は大暑が芙蓉、立秋が秋桜、百日紅(さるすべり)などです。洋花はマリーゴールドです。続いて芙蓉の花言葉は「しとやかな恋人」、会ってみたいものです。秋桜の花言葉は「乙女の真心」、全女性にもってほしいと思います。また「純情」、これは私の事でしょうか。それでは花の名句です。「武蔵野を見下ろす寺の 芙蓉かな 正岡子規」是非覚えておいてください。また、地区からのお願いです。第2700地区(福岡)の安増ガバナーより、第2750地区の猿渡ガバナー宛てに平成29年九州北部豪雨災害義援金のお願いのメッセージが届いておりますので、読ませて頂きます。「此の度の未曾有の豪雨により、県南地方が甚大な被害を被りました。お亡くなりになられた方々のご冥福を衷心よりお祈り申し上げますと共に、被災された皆様へお見舞い申し上げます。第6・第7グループ所属の各クラブには、不慮の災害に遭遇された会員もいらっしゃるかと伺っております。つきましては、地区内の激甚災害に対する復興支援として、また人道的立場からも、等2700地区といたしましても義援金の募集を皆様をお願いすることと致しました。何卒ご理解いただき、ご協力賜りますようお願い申し上げます。募金はクラブ単位での扱いとさせていただきますので、各クラブの自主性にお任せいたします。決して強制ではございません。また各クラブの浄財(義援金)はガバナー事務所で取り纏めの上、福岡市が解説しております「平成29年九州北部豪雨災害義援金」を通じて被災者への支援とさせていただきます」との事です。後程寄付のボックスを回しますので、是非ご協力頂ければと思います。



中野裕司会長

【お客様の紹介】 中野裕司会長

石山 敬様(東京東村山RC 会長)

岩原 隆様(東京東村山RC 幹事)

田中重義様(東京東村山RC)

野澤厚子様(東京東村山RC)

〈卓話講師〉 一木 広治様

(株)ヘッドライン 代表取締役社長、二十一世紀倶楽部理事 事務局長、(株)LDH Japan 顧問



司会進行
坂本敏城委員



ソングリーダー
大竹茂明副委員長



各種お祝い
竹内智之副委員長



ニコニコの発表
金松誠司副委員長

【お客様挨拶】

東京東村山RC 会長 石山 敬様

本日は子クラブの東村山RCより、親クラブである立川RCへご挨拶に参りました。また4名のメンバーで、元気をお届けしたく参加させて頂きました。私は第51代の会長をさせて頂いておりますが、昨年の50周年の際には、尾内直前会長・織原幹事のご出席を頂きまして、誠に有難うございました。本年度はテーマとして「行動すれば何でも出来る希望を持って取り組もう」を掲げております。当クラブは28名という若干少ないクラブではありますが、会員増強に積極的に取り組み、クラブが活気づくようにして参りたいと思っております。まだ私は入会10年目で48歳と若輩者の身ではありますが、一年間ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。



東京東村山RC 幹事 岩原 隆様

平成18年まで立川で仕事をしておりましたが、当地でこの様な素晴らしい集まりがある事を存じておりませんでした。現在は東村山で奮闘しておりますが、まだ入会2年目でロータリーの事も良く理解出来ておりませんが、石山会長と共に頑張ってお参りしますので一年間ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。



【幹事報告】 田中 太幹事

●2日(水)東京府中RCへ会長幹事で、表敬訪問をしてまいりました。●7日(月)第1回クラブ協議会が、ホテル日航立川東京にて開催。●9日(水)親睦バーベキューが昭和の森 cafe&BBQガーデンにて開催。●8月のロータリーレートは、111円。ガバナー月信8月号を配布いたしました。●立川商工会議所セミナーで、パレスホテル東京の副総支配人の西原さんが講師として講演されます。9月6日午後2時からです。●事務局の夏期休暇は、11日(金)から16日(水)となっております。緊急のご用が有る方は、幹事までご連絡を下さい。上半期全会員の会費入金を確認いたしました。●本日例会終了後、第2回理事会をパレスホテル立川にて開催。理事役員の皆様ご出席下さい。



【各種お祝い】 親睦委員会 金松誠司副委員長

入会記念月

安藤明義さん 木村政人さん 渋谷幹雄さん
初道清光さん 中野均平さん

誕生記念月

榎戸岩雄さん 坂村英之さん 土方一成さん
松島 孝さん

結婚記念月

織原寛一郎さん 宮崎昭人さん 宇都木健太さん

夫人誕生記念月

市原聖功さんご夫人 静江様 磯部弘志さんご夫人 路子様
大竹茂明さんご夫人 房枝様 平井洋孝さんご夫人 直美様
村上寿之さんご夫人 理香様 町田弘さんご夫人 恭子様
山田圭介さんご夫人 淳子様

【委員会報告】 親睦委員会 小林敬三委員

親睦バーベキュー大会ですが、8月9日18:00より、昭島駅北口の昭和の森ガーデンにおきまして開催される予定となっております。本日が申し込みの締め切り日ですが、急遽のご参加も歓迎しておりますので、ご都合のつく方は是非ご参加下さい。宜しくお願い致します。



【ニコニコ発表】

親睦委員会 金松誠司副委員長

- 東京東村山RC 会長 石山 敬様、幹事 岩原 隆様
本日は新年度のご挨拶にお伺いさせていただきました。若輩者の会長・幹事ですが宜しくお願いします。親クラブの東京立川ロータリークラブにはいつもお世話になっております。引き続きのご指導ご鞭撻のほどお願い致します。今年一年間、何卒宜しくお願い致します。
- 東京東村山RC 野澤厚子様、田中重義様
親クラブの皆様、日頃よりお世話になっております。今日は運転手で伺いました。宜しくお願いします。
- 中野裕司会長 東京東村山RC会長石山 敬様、幹事岩原 隆様、ご来訪有難うございます。(株)ヘッドライン 一木広治様、卓話楽しみにしております。「日本を元気に!!」してください。
- 田中太幹事 東京東村山RC石山 敬会長、岩原 隆幹事の来訪を歓迎致します。限られた時間ではございますが、ごゆっくりお楽しみください。本日の卓話講師の一木広治様の卓話、楽しみにしております。
- 石尾典久さん 親睦委員会の皆さん、納涼家族例会は誠に素晴らしく、十分楽しませて頂きました。有難うございました。
- 榎戸岩雄さん 誕生記念月のお祝い有難うございます。
- 坂村英之さん 慰労会翌日、大西さんより電話を頂き、クラブの皆様の友情に感謝との事。司会相方の亀田さん、お疲れ様でした。
- 渋谷幹雄さん 誕生月のお祝い、及び入会記念月のお祝い有難うございました。合わせてニコニコします。
- 安藤明義さん 入会記念月のお祝い有難うございます。
- 矢澤俊一さん 一木さん、本日の卓話宜しくお願いします。“日本を元気にする話”とバブル絶頂期に「六本木の帝王」と呼ばれていた頃のエピソードも楽しみにしております。
- 古屋佳男さん 先日、立川国際カントリークラブの理事長杯で優勝する事ができました。
- 亀田真理さん 大変遅くなりましたが、誕生日のプレゼント有難うございました。また納涼例会、先日の大西さん慰労会も有難うございました。
- 鈴木祥祐さん 7月28日楽しい納涼例会では、大変お世話になりました。会報委員会の皆様も少しは楽しめましたか。亀田様の素敵な浴衣姿には、つい見とれてしまいました。
- 中野均平さん 入会記念月、有難うございました。
- 大竹茂明さん 妻の誕生記念月のお祝いありがとうございます。
- 市原聖功さん 家内の誕生お祝い有難うございます。先日の納涼例会、親睦委員会の皆様お世話になりました。
- 磯部弘志さん 家内の誕生日祝有難うございます。
- 益子悦雄さん 東京東村山RC石山会長、岩原幹事のご来訪を歓迎致します。
- 織原寛一郎さん 結婚記念月のお祝い、有難うございました。
- 平井洋孝さん 妻の誕生日祝有難うございます。
- 増田太一さん 昨日の某出版記念パーティーでは、伊藤平八朗さんの93歳とは思えぬ発起人代表挨拶、岡部さんのスキースタイルでの一本締め、初めて拝見させて頂きました。お疲れ様でした。
- 木村真人さん 先日の納涼家族例会では、家内共々大変お世話になりました。楽しいひとときを過ごさせていただき、有難うございました。「いるかショー」、数年ぶりの東京タワー、感動致しました。横手親睦委員長を始めとする親睦委員会のメンバーの皆様、大変お疲れ様でした。またご苦勞様でした。
- 村上寿之さん 妻の誕生月のお祝いを有難うございました。
- 松浦孝治さん 本日メールBOXに投函致しました、商工会議所サービス部主催の「パレスホテル東京のおもてなし」を是非、ご参加頂きますようお願い致します。
- 山田圭介さん 妻の誕生月のお祝い誠に有難うございます。
- 宇都木健太さん 結婚記念月のお祝い有難うございます。一木さん、卓話楽しみにしております!!
- 松島孝さん 誕生記念品有難うございます。お盆休みで忘れられてしまうので、とても嬉しいです。

本日合計 95,000円 本年度累計 568,000円

【ロータリー情報の時間】

R情報・雑誌委員会 岡部直士委員長

お手元にロータリーの友8月号が配布されていると思います。RI会長のメッセージが書かれておりますので、7月号と合わせてご一読ください。縦組みでは、色々な投稿や各クラブの事業紹介が掲載されておりますが、その中に当クラブでも講演頂きました、「減塩と健康寿命」の内容が掲載されております。私にはあまり関係が無い事ですが、是非皆様ご覧ください。8月号では昨年度ロータリー財団が100周年でしたが、今年度は米山奨学会財団設立50周年という事で、是非ご承知おきください。ロータリー・アット・ワークの中で特に驚いたのは、クラブでファッションショーを開催したという記事です。先日の大西さんの慰労会の中で話されていましたが、当クラブでも大西さんのイニシエーションスピーチでファッションショーを取り入れたという事がありまして、とても興味深く拝見致しました。現在当地区では100クラブで4,913名、東村山RC様の第2580地区は69クラブで3,071名となっております人数に差がありますが、当初は同程度の人数で区分けするという事でスタート致しましたが、現在は人数の差が出てバランスを欠いております。最後に「四つのテスト」ですが、英語では「Four test」となります。複数ではありますが「s」が付いておりません。これは四つそれぞれではなく、四つを一つとして捉えたロータリアンを目指してください、という意味合いだと思います。是非ご理解頂きたく思います。また「みんなに公平か」という部分で、会員を互いに呼び合う時、～さん・君、～ちゃん等と呼び合う事はしても、呼び捨てには絶対にしないという事を徹底してください。他の方にとっても聞き心地の良い物ではありませんので、是非ご配慮ください。



【ロータリー情報の時間】

プログラム委員会 矢澤俊一委員長

〈委員会メンバー紹介〉

宇都木健太副委員長、織原寛一郎委員、中島重夫委員、山田圭介委員、利根川智委員、鈴木 寛委員 以上7名

一木様は、早稲田大学在学中、バブル全盛期の頃、六本木を中心に好奇心旺盛な学生をとりまとめておられ、六本木の帝王とも呼ばれていました。その後、様々な事業も立ち上げられ、LDHという皆様聞き慣れないかもしれませんが、EXILEと聞けば良くお分かりだと思います。その顧問も務められております。また多数の上場会社の顧問の他、2020年東京オリンピック・パラリンピック招致委員も努められ、様々な顔を持ち多岐にわたり活躍されております。一言で言い表すならば「日本を元気にする仕掛け人」という言葉がぴったり当てはまるかと思えます。本日は、一木様が日本を元気にするためにどのような活動をされているか、その中で大切にされている事等をお話し頂きます。



もそもは2020年の東京オリンピック・パラリンピックの招致について、都知事や内閣府と協力をして進めておりましたが、実はその前2016年の招致から参加しておりました。昭和39年の東京オリンピックの年の3月11日生まれ。早稲田大学理工学部建築学科を卒業し、現在の仕事とは全く関係ありませんが、一級建築士の資格を持っております。また二十一世紀倶楽部というのはNPO的な組織ですが、そこでの関わりとライオンズ日本財団での理事、またローソン、靴のチヨダの顧問、内閣府のネクストイノベーター(若者をシリコンバレーに連れて行き起業させようとする、安倍総理直轄のプロジェクトの指導員)、東京ガールズコレクションの顧問等々を努めております。本日皆様に配布させて頂きました東京ヘッドラインというフリーペーパーがありますが、この発行をする会社の運営が本業でございます。これは2002年に創刊致しましたが、フリーペーパーのはしりでした。15年経ちほぼ一巡しまして、有名なところではリクルート社のR25というフリーペーパーもありましたが既に廃刊しておりまして、今ではおそらく当方の物しか残っておりません。表紙には話題の人を掲載し、女性でも持って歩ける情報誌という事で重宝されましたが、現在は政治経済・芸能と色々なゲストの方に出て頂けるようになりました。しかし昨今はスマホの時代ですので、紙媒体でも発行していますが、スマホを中心として刊行しております。ゲストで出て頂いた方の中には、ロータリーでガバナー経験のある水野正人さんもいまして、2020年の東京オリンピック・パラリンピックの招致の際の現場責任者です。オリンピックの招致は国と都とJOCの三者が一体となって進めますが、JOCの責任者として水野様が活躍され無事招致に成功致しました。東京オリンピック・パラリンピックでは世界中から人が来ますので、これを機に東京だけでなく日本中を元気にしようという運動を始めました。東日本大震災後まだまだ外国人にとっては、日本は沈没したとか放射能まみれだと印象が強く残っていたので、今回の招致によって、日本を再アピールする場が出来たと言えます。国としても地方創生を叫ぶ中、全国でも多くの若い首長が集まり、首長連合なるものを立ち上げました。現在は首長もあまり政党色が強くないのですが、単独では意見も通りにくいので首長が集まって組織だった活動もされています。地方創生で地方が元気になるためには、まず東京と連携する必要がありますが、東京が沈んだら日本も沈んでしまいます。世界の都市ランキングではロンドンがニューヨークを抜いて一位となりましたが、これはロンドンオリンピックの影響も多分にあります。現在は四位である東京も、そういった意味ではインフラ整備・文化整備や新産業を進めて更に元気になる事が必要であります。私は現在JAPAN MOVE UPという活動をしておりますが、その一環として東京FMでラジオ番組を2013年に始めましたが、当時はオリンピック招致の国内支持率が低かったためにその打開の為でありまして、色々な方にゲストに来て頂きました。招致決定後は「日本を元気にする」為に、活躍されている方、政治家から経済人から歌手に至るまでお越し頂いております。また月刊EXILEという雑誌を発行しておりますが、この運営法人がLDHという事務所です。現在役400名の社員を抱え全国にダンススクールも展開しており生徒数は約6,000名と、かなり大所帯の法人となりました。その他海外は、ニューヨークと台北にも進出しております。この月刊EXILEは雑誌の売れない時代に10万部を発行しておりまして、この中に私が



(株)ヘッドライン 代表取締役社長 二十一世紀倶楽部理事 事務局長
(株)LDH Japan 顧問 一木広治様
「日本を元気に! JAPAN MOVE UP!」

日頃大学や企業で講演する事もありますが、今日は多くの先輩達がおられるので緊張しております。耳障りな事もあろうかと思いますが、最後までお付き合い頂ければ幸いです。「日本を元気に! JAPAN MOVE UP!」という活動をしておりますが、そ

ページを持っておりまして、またフジサンケイビジネスアイというビジネス誌にもコラム欄を持っており、情報発信に努めております。また本の発行もさせて頂きました。またバブル期を風刺した映画でのアドバイザーもさせて頂きましたが、大学生当時は都内のディスコに一枚のチケットで全て参加できるという企画や、そのディスコ単位で女性のコンテストを開催して優勝者を集めて決勝大会を開催しこれをテレビ放映した、という事もあります。この時代の仲間が今でも多く活躍しており、これが自身の人脈の原点であり「マハラジャ」世代だったのです。一時期日本の一流都市の条件は「丸井」「マハラジャ」「リクルート」と言われていた事もありました。大学卒業時に浮かれてばかりではいけないという事、次の世代に役立たなくてはならないという事で、二十一世紀倶楽部を1987年に結成しました。今年で30周年ですが、当初は人数は少なくやる事は大きくという事で50名で始めたわけですが、多くの著名な方が在籍しておりました。混迷の時代の物差し造りという意味で普段なかなか話が聞けない方の話しを聞くという事で若者にメッセージを送るという趣旨の元、初回は後藤田正晴さん、その後に塚本幸一さんや、渡邊恒雄さんにお話し頂きました。現在は同年代の楽天の三木谷さんや、ローソンの玉塚会長にもお話し頂きましたが、志を同じくする仲間を集めて、ネットワークを拡げていこうという事を進めて参りました。一つは「夢の課外事業」という事で2000年に始めたのですが、成功者が小学校に行って話しをするという事業をスタートしました。最初に始めたのがTubeのボーカルの前田さんや、ソフトバンクホークスの工藤監督ですが、この縁もマハラジャのVIPルームです。その他多くの著名な方々がこの事業に携わっておりまして、各地約250校の小学校に伺っております。またフードアクション日本と言って食糧自給率を上げる目的で始めた事業ですが、農水省主導で進めていた事業です。しかし残念なのが、当時の石破大臣が掲げた「安全安心の日本食」というコンセプトが震災

で崩れてしまった事です。これはその後も、インフルエンサー、人を介して伝えていくという事を考えて色々な方に食糧自給率を高める推進をしております。2020年というのは世界に対してプレゼンテーション出来る最大の場で、これを生かすか生かさないかは今後の動き次第だと思います。インバウンドを含め来日する多く外国人に対して様々な分野のサービスの開発を始めています。トヨタ自動車も自動運転の技術を開発しておりますが、これが別に開発を進めているGoogleに抜かれてしまうと没落する可能性もあります。しかしAI技術の向上により、トヨタ自動車は自動運転の技術を進めていますが、その他ロボット技術や介護にまで技術が進んでおります。それ以外にも様々なプロジェクトが進んでおりますが、2020年以降どう残すかという事が課題になっています。ひとりひとりが何が出来るかを考え、そして皆が緩やかに繋がっていくことが必要と思います。2020年はまだ先の事ですしこれを経験する事が新たな経験だと思いますので、皆様も日本を元気にするために、何かしらご協力頂けたら幸いです。



【閉会点鐘】 中野裕司会長

先程皆様にご報告した、平成29年九州北部豪雨災害義援金の募金額をお知らせ致します。合計で¥81,690となりました。ご協力有難うございました。

「会友・大西洋さんを慰労する会」

8月1日パレスホテル立川にて「会友・大西洋さんを慰労する会」が多くのメンバーが参加して開催されました。当日はジャズの演奏あり、サプライズありと、在籍中の大西さんの人柄がうかがい知れるような、和やかで楽しい会となりました。



■ 事務局／東京都立川市曙町2-34-6 小杉ビル8階
 【TEL】042-525-4046 【FAX】042-529-2666
 【HP】<http://www.tachikawa-rc.org/>
 【E-mail】ttrc8082@sepia.ocn.ne.jp

■ 例会場／東京都立川市曙町2-40-15 パレスホテル立川
 TEL：042-527-1111
 ■ 例会日／金曜日 12：30点鐘
 会長／中野裕司 幹事／田中太 会報担当者／安藤永一委員長